

[Visualiser ce courriel dans votre navigateur internet](#)



Pour diffusion immédiate

MOBILISATION POUR LA MODERNISATION DE LA LOI SUR LES LANGUES OFFICIELLES

Summerside (Î.-P.-É.) le jeudi 26 novembre 2020 – La Société acadienne et francophone de l'Î.-P.-É. se mobilise pour sensibiliser la communauté aux enjeux de la modernisation de la *Loi sur les langues officielles* en appui de la FCFA (Fédération des communautés francophones et acadienne du Canada) et de la SNA (Société nationale de l'Acadie).

Depuis 50 ans, le Canada a deux langues officielles mais le français reste largement sous représenté. La crise de la COVID-19 illustre cette inégalité tous les jours dans le pays. Le gouvernement s'est engagé à moderniser la *Loi sur les langues officielles*. Il est à présent urgent d'agir.

La modernisation de la loi est capitale pour la préservation de notre langue, de notre culture, pour l'avenir et pour tout simplement vivre et s'épanouir dans une société plus égalitaire et inclusive. Comme le rappelle la FCFA, la dualité linguistique canadienne joue un rôle fondamental dans l'identité canadienne d'aujourd'hui et de demain. C'est une richesse qu'il faut cultiver et promouvoir.

Il est désormais de notre responsabilité en tant que citoyens et citoyennes d'agir et de faire entendre nos voix. La FCFA a ainsi développé de nombreux outils de sensibilisation, d'information et d'action qui nous apparaissent important de relayer. La SAF'Île invite donc tous les membres de la communauté insulaire à se mobiliser en envoyant une lettre pour faire entendre nos voix auprès des député(e)s qui nous représentent.

Faites entendre votre voix [ICI](#)

En tant qu'organisme porte-parole, la SAF'Île travaille pour défendre et faire valoir les intérêts de la communauté. Ainsi, la Société a écrit aux députés et sénateurs de l'Île-du-Prince-Édouard pour rappeler l'urgence de la situation et demander leur appui. La SAF'Île a également sollicité l'attention du gouvernement provincial afin de discuter des enjeux liés à la loi sur les langues officielles car c'est tous ensemble que nous travaillons à bâtir une société, plus juste et plus inclusive.

-30-

La Société acadienne et francophone de l'Î.-P.-É. est l'organisme porte-parole officiel des Acadiens, Acadiennes et francophones de l'Île-du-Prince-Édouard. Son mandat est de travailler pour que tout Acadien, toute Acadienne et francophone puisse vivre et s'épanouir individuellement et collectivement en français à l'Île-du-Prince-Édouard.

Pour plus de renseignements :

Adèle Wargnier, Communication / planification

Tél : (902) 888-1679

Courriel : communication@ssta.org



Summerside, PE C1N 6M9

Tél. (902) 436-4881

This email was sent to communication@ssta.org

[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

La Société Saint-Thomas-d'Aquin (SSTA) · 5, Ave Maris Stella · Summerside, Pe C1N 6M9 · Canada

